



Certains le présente comme le « Ministre Facebook »

Le transfuge de l'opposition dite radicale au Cameroun fait feu de tout bois pour se départir de son passé politique qui lui colle irrémédiablement à la peau en plongeant ses attributs dans la gadoue sur la toile ou le désormais ministre délégué auprès du ministre de la justice, garde des sceaux joue au pantin.

Jean de Dieu Momo alias Fo'o Dzakeutonpoug, est toujours prompt quand il faut répondre à toutes les questions qui sont adressées sur Facebook.

Le leader du Paddec a depuis lors changé son fusil d'épaule, la gâchette facile, il flingue tout sur son passage à la moindre fausse note, sans ménagement. « **Espèce de sale petit rat palmiste. C'est tout ce que t'inspire un poste qui ne s'adresse pas à un chien galeux comme toi ? Ta mère t'a dit que j'avais quelque chose à voir avec ta naissance? Sale Petit couillon** », répond-il amèrement à un internaute.

Interrogé par un autre internaute sur le bilan de ses 10 mois passés dans le gouvernement, voici comment répond Fo'o Dzakeutonpoug.



Fo'o Dzakeutonpoug

Manu Tka est-ce que tu veux dire que tout le travail que j'ai abattu depuis mon arrivée tu n'as pas vu? En seulement dix mois.

Renseigne toi avant de dire des faussetés cher ami. Renseigne toi et tu sauras le nombre de personnes que j'ai soulagé, le nombre de jeunes qui ont eu des problèmes emplois ou des promotions grâce à moi.

Combien de. Etc je ne peux pas tout dire sur les réseaux sociaux